

Über 1.100 Studieninteressierte aus der Region beim Hochschulinformationstag

2994 Zeichen
43 Zeilen
ca. 60
Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei



Reges Treiben herrschte am Donnerstag auf dem Campus. Über 1.100 Schülerinnen und Schüler informierten sich beim Hochschulinformationstag umfassend über das Studienangebot der Universität Bayreuth. Auf dem von der Zentralen Studienberatung organisierten Programm standen über 25 Vorträge und Probestunden. Professoren und wissenschaftliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus allen Fakultäten gaben in je 45 Minuten Einblicke in Inhalte und Anforderungen der Bayreuther Studiengänge und informierten über die Besonderheiten des Studiums in Bayreuth. In mehreren Probestunden erhielten die Studieninteressierten Kostproben fachlicher Studienbestandteile. Abgerundet wurde das Angebot mit Vorträgen zum Auslandsstudium und der Bibliotheksbenutzung.

Es waren hauptsächlich Schülerinnen und Schüler aller Bayreuther Gymnasien sowie der FOS/BOS Bayreuth und die 11. Jahrgangsstufen von Gymnasien aus Kulmbach, Pegnitz, Eschenbach, Tirschenreuth und Weiden, die die Gelegenheit nutzten, sich vor Ort ein Bild von Studienangebot und Studienbedingungen der Universität Bayreuth zu machen. Einzelne Studieninteressierte kamen sogar aus Oberbayern und Rheinland-Pfalz. Einhelliger Tenor: „Auf dem Campus fühlt man sich sofort wohl“. „Ich weiß nun definitiv, dass ich hier studieren möchte“, sagte eine junge Studieninteressierte am Ende des Tages. Viele Schülerinnen und Schüler kamen am Hochschulinformationstag ihrer Studienwahlentscheidung einen Schritt näher. „Nun weiß ich, was mich wirklich anspricht und was ich mir anders vorgestellt habe“, berichtete ein Teilnehmer zwischen zwei Vorträgen.



Der Hochschulinformationstag ist dabei kein herkömmlicher Tag der offenen Tür. Zum Hochschulinformationstag der Universität Bayreuth, der seit 2012 am Donnerstag vor der Ausgabe der Zwischenzeugnisse in Bayern stattfindet, werden von der Zentralen Studienberatung Schulen aus der Region eingeladen und im Vorfeld sowie am Informationstag umfassend betreut. Ziel ist es, die Kooperation mit regionalen Schulen zu verstärken und die Zusammenarbeit zu intensivieren. „So können wir eine strukturierte und zuverlässige Organisation und einen planbaren Ablauf für alle Beteiligten sicherstellen“, sagt Annelie Schmidt von der Zentralen Studienberatung. „Einige Schulen entscheiden sich mittlerweile bewusst aus diesen Gründen für den Informationstag an der Universität Bayreuth“, führt sie weiter aus. Schulen, die in der Zukunft Interesse an der Teilnahme haben, können sich jederzeit bei der Zentralen Studienberatung melden. So überlegt man bei der Zentralen Studienberatung für das nächste Jahr, den Hochschulinformationstag auch öffentlich breiter anzukündigen, damit interessierten Einzelpersonen verstärkt die Möglichkeit zu Anmeldung und Teilnahme geboten werden kann.

Kontakt:

Zentrale Universitätsverwaltung
Zentrale Studienberatung
Annelie Schmidt
Tel. 0921/55-5328
annelie.schmidt@uvw.uni-bayreuth.de

Kontakt:

Pressestelle der Universität Bayreuth
Ursula Küffner
Stabsabteilung Presse, Marketing &
Kommunikation
Universitätsstraße 30
D-95447 Bayreuth

Telefon (+49) 0921 / 55-5324
Telefax (+49) 0921 / 55-5325
E-Mail: ursula.kueffner@uvw.uni-bayreuth.de